

WINDECKER-MUSIK-VEREINIGUNG E.V.

VORSITZENDER: Volker Joest
DIRIGENTIN: ANETTE UEBE
GEGRÜNDET: 1947/1950
MITGLIEDER: ca. 40 aktive
Ca. 20 Jugendliche
ca. 150 passive

AUFGABEN – AKTIVITÄTEN:



Gesamtaufnahme des Orchesters

Gründung: Im Sommer 1947 beschlossen etwa dreißig 10 bis 14-jährige Jungen aus den Orten Wilberhofen, Rossel und Hoppengarten einen Knabenchor zu gründen. Im Laufe der folgenden Jahre zeigte sich, dass immer mehr Sängerknaben infolge von Stimmbruch für einen Knabenchor nicht mehr geeignet waren. So entschloss man sich, im Jahre 1950 Blasinstrumente zu beschaffen, um eine Musikgemeinschaft zu gründen. So ist aus dem Knabenchor „St. Michael“ die Musikvereinigung „St. Michael“ entstanden, die sich nach der kommunalen Neuordnung im Jahre 1975 den neuen Namen „Windecker-Musik-Vereinigung“ gab.

Zweck: Zweck des Vereins ist die Verwirklichung der kameradschaftlichen Pflege der Orchestermusik und die Förderung der in Windeck ausgeübten Volksmusik. Dieses Ziel will der Verein durch Konzerte, internationale Begegnungen und musikalische Wertungsspiele mit in- und ausländischen Gruppen erreichen.
Der Verein verfolgt ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke, ist selbstlos und verfolgt nicht in erster Linie eigenwirtschaftliche Zwecke.

Jugendarbeit: Die Nachwuchsförderung hat in der WMV einen hohen Stellenwert.

Das Konzept der Jugendarbeit ist zweigeteilt. Den Schwerpunkt setzt natürlich die musikalische Ausbildung, doch das Gesellschaftliche zur Prägung einer starken Gemeinschaft kommt auch nicht zu kurz.

Seite - 26 -

Musikalische Bandbreite:

Für jeden Anlass den richtigen Ton. Diesem selbst gestellten Anspruch wird die Windecker-Musik-Vereinigung fürwahr gerecht. Eine gelungene Mischung aus verschiedenen musikalischen Stilrichtungen und das breit gefächerte Repertoire sorgen dafür, dass die Musiker im Konzertsaal ebenso erfolgreich sind wie im Festzelt.

Die Unterhaltungs- und Stimmungsmusik (vom Walzer bis zum modernen Rock) in kleiner Besetzung sind ebenso wie Konzert-, Kirchen-, Fest- und Marschmusik fester Bestandteil der musikalischen Aktivitäten des Vereins.

Nachfolgend ein Auszug aus den Vereinsauftritten der letzten Jahren:

- Martinszüge
- Prozessionen
- Marschmusik
- Karnevalssumzüge und –Veranstaltungen
- Gemütliche Abende
- Musikalischer Frühschoppen
- Platzkonzerte
- Musizieren zu Weihnachten
- Ständchen zu besonderen Anlässen
- Oktoberfeste
- Festkommerse aller Art
- Kirchenmusik
- Konzerte

Eine Gelegenheit, um die musikalischen Fortschritte einem breiten Publikum zu präsentieren, bietet das alljährliche Konzert in der Aula des Bodelschwingh Gymnasiums in Herchen.

In Wilberhofen selbst ist die Ausrichtung des alljährlich stattfindenden „Höffjes-Festes“ zu einem festen Bestandteil des Vereinslebens geworden.